

ABSTRAK

PESAN RELIGIUS NOVEL SURGA YANG TAK DIRINDUKAN 2 KARYA ASMA NADIA DALAM ANALISIS PESAN DAKWAH

**Oleh
MUSLIMAH RAMADHANI**

Pesan religius yaitu pesan yang berkaitan dengan nilai-nilai agama yang disampaikan melalui karya tulis atau dakwah bil qolam, yang dalam isi tulisan tersebut terdapat pesan moral, ahlak, ibdah sosial dan agama yang bertujuan tidaklah hanya bacaan semata namun pembaca dapat mengambil makna apa yang terkandung didalamnya.

Maksud dalam penelitian ini adalah makna pesan dakwah yang dalam novel surga yang tak dirindukan 2 karya asma Nadia, dimana ada beberapa pesan yang dapat menjadi panutan bagi pembaca khususnya, diharapkan novel ini tidak hanya sebagai bacaan semata saja namun apa yang terkandung dalam intisari cerita dapat dimaknai sebagai tempat belajar tentang islam melalui novel.

Metode yang dipakai adalah metode analisis isi (*content analysis*) content analisis sebagai suatu teknik yang objektif, sistematis dan penggambaran secara kualitatif isi-isi pernyataan suatu komunikasi, Metode analisis isi bersifat deskriptif kualitatif karena berhubungan dengan analisis isi. Kualitatif sebenarnya mencatat nilai-nilai bilangan atau frekuensi untuk melukiskan berbagai jenis isi yang didefinisikan.

Yang menjadi masalah dalam penelitian bagaimana pesan religius atau pesan dakwah yang ada dalam novel surga yang tak dirindukan 2 karya asma nadia ini dapat menarik pembaca, dan apa menjadi konflik dalam cerita novel tersebut sehingga penulis ingin meneliti lebih mendalam.

Berdasarkan hasil temuan dalam novel surga yang tak dirindukan 2 karya asma nadia ada beberapa pesan Dakwah yang terdapat dalam novel tersebut yaitu : akidah dan syariat. Akidah terdiri atas iman kepada Allah, dan yakin akan kekuasaan dan takdir yang telah terjadi. Syariat terdiri atas ibadah, beramal dengan Ikhlas sabar dan bersyukur kepada Allah swt, kemudian peneliti juga menemukan beberapa pesan dakwah seperti pertama perlunya menjaga keteguhan Iman (Keimanan); kedua, pentingnya mengingat Allah dan menjalankan Syariat-Nya (Keislaman); ketiga, pentingnya berbuat kebajikan (Ikhsan).

Kata Kunci: Pesan Religious, Novel, Surga Yang Tak Dirindukan 2.